
Antrag Merchandise für die Go Nationalmannschaft

Martin Ruzicka kam auf mich mit der Idee zu, ob man nicht Merchandise machen können könnte,
für unsere Go Nationalmannschaft. Er möchte damit unser Nationalteam unterstützen, ich denke
dies ist eine tatsächlich gute Idee.
Leider kann dieses Jahr Martin wohl nicht selber die Idee vortragen bei der DV, also bat er mich,
dies für ihn zu tun.

Man kann auf diese Weise, ein wenig die Kasse aufbessern, wenn man passende Artikel anbietet.
Denkbar sind wie üblich T-Shirts/Pullover, aber man kann vielleicht auch einen Go Kalender mit
unserem Team machen, sowie Go-Tassen usw. sicher kann man da einige Ideen zusammentragen.

Wir können natürlich bei einigen Turnieren auch nebenbei für die Artikel werben, deren Einnahmen
zweckgebunden  unserem Nationalteam zu  Gute  kommen.  Denkbar  sind  auch  Livestreams  und
YouTube Videos, bei denen sich unser Team präsentiert. Dort können sie dann nicht nur für die
Artikel werben und um Unterstützung bitten. Sie können dann auch generell Go-Inhalte machen,
bei denen und für das Go allgemeinen in Deutschland werben.

Ich sehe bei dieser Maßnahme nicht nur den Vorteil, dass man Geld einnehmen kann, um das Team
zu  unterstützen  und  bei  genug  Einnahmen  dann  vielleicht  auch  spezielle  Veranstaltungen  oder
Trainingsreisen zu fördern. Es kann auch das Zugehörigkeitsgefühl verbessern. Wenn die Spieler
merken, dass wir uns dafür einsetzen sie so gut wie möglich zu unterstützen, kann das besonders
motivieren. Gleichzeitig kann man das auch verknüpfen damit, dass wenn sich die Nationalspieler
vorstellen, diese auch mehr Öffentlichkeit generieren und somit etwas für das Go Spiel generieren
können.

Daher  bin  ich  dafür,  ein  Merchandise-Konzept  zu  erstellen  für  unsere  Nationalmannschaft  und
beantrage dies.


